

Cuidado con los teléfonos inteligentes

Escrito por tucapital.es - 24/08/2010 10:35

Cada vez hay más teléfono inteligentes que son capaces de descargar automáticamente actualizaciones, navegar por internet o consultar el tiempo...

Pero más de uno se va a llevar una sorpresa cuando vuelvan de sus vacaciones, especialmente si ha estado en el extranjero...

Según denuncia FACUA, las tarifas de datos son estratosféricas. Las compañías de teléfono pueden llegar a cobrar 10€ por cada MB de datos que se descargue cuando se está en el extranjero.

Durante el mes de Marzo, la mayoría de las reclamaciones recibidas por la Oficina de Atención al Usuario de Telecomunicaciones fueron por incidencias en el servicio de telefonía móvil, con un 44,8% del total, superando por primera vez a las de la telefonía fija.

Salu2.

=====